
16èmes  Rencontres Internationales du Textile et de la Mode

The Formers : Rendez-vous avec une sélection de designers issus du concours de
ces dernières années. dimanche 24 avril 2016, 10h00 à 12h00

Les Rencontres Internationales du Textile et de la Mode sont organisées par la Fédération française de la couture, du prêt
à porter des couturiers et des créateurs de mode avec le soutien du DEFI - Comité Professionnel de l’Habillement et la
collaboration de l'Institut Français de la Mode. Remerciements à la Ville de Hyères et à la Villa Noailles

Roshi Porkar

Roshi Porkar est née et a grandi à Vienne où elle a étudié la mode à l’Université des Arts Appliqués sous la direction de Véronique
Branquihno et de Bernhard Willhelm. 

Elle a travaillé pour Lanvin à Paris, Karl Templer à New York et Bernhard Willhelm à Los Angeles. 

En 2014, elle participe à la 29e édition du Festival International de Mode et de Photographie à Hyères au cours duquel elle gagne
le prix Chloé. 

Elle est nommée pour le International Woolmark Prize 2016/2017.

Roshi Porkar
+43 676 918 52 30
roshiporkar@gmail.com



16th  International Textile and Fashion Conferences

The International Textile and Fashion Conferences are joint initiative with the Fédération française de la couture, du
prêt à porter des couturiers et des créateurs de mode in association with DEFI - Comité Professionnel de l’Habillement
and in collaboration with the Institut Français de la Mode. With many thanks to the Ville de Hyères and the Villa Noailles

The Formers: Meet-up with a selection of designers from the previous fashion
contests. Sunday, April the 24th, 2016, 10am to 12pm

Roshi Porkar

Roshi Porkar was born and raised in Vienna where she studied fashion at the University of Applied Arts under the guidance of
Véronique Branquinho and Bernhard Willhelm.

She has worked for Lanvin in Paris, Karl Templer in New York and Bernhard Willhelm in Los Angeles. 

In April 2014 she participated at the 29th edition of the International Festival of Fashion and Photography in Hyères where she
won the Chloé Prize. 

She is nominated fort the International Woolmark Prize 2016/17.

Roshi Porkar
+43 676 918 52 30
roshiporkar@gmail.com


